

FACULTAD DE DERECHO

**ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE
DERECHO**



**LA APLICACIÓN DE LA REDENCIÓN DE PENA POR EL
TRABAJO Y/O EDUCACIÓN EN LOS DELITOS DE
VIOLACIÓN SEXUAL DE MENORES DE EDAD**

TESIS PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE:

ABOGADO

AUTOR:

EVELYN CAROLINA GUTIÉRREZ FLORES

ASESOR:

ROLLEN EDDI OBREGÓN RODRÍGUEZ

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN

DERECHO PENAL

LIMA - PERÚ

2013

DEDICATORIA:

Dedico la presente tesis: a mis padres y todas aquellas personas que me apoyaron en la elaboración de este trabajo.

AGRADECIMIENTO

Un especial agradecimiento a mis padres y a aquellas personas que fueron parte importante en el desarrollo y culminación de mis estudios universitarios.

PRESENTACIÓN

La elaboración de la presente investigación está inspirada en la realidad carcelaria de las personas sentenciadas por los delitos de violación sexual de menores de edad. Constituye una situación preocupante, porque estos internos no gozan de beneficios penitenciarios a partir de la ley 28704.

Es por ello que ante la situación actual se plantea la posibilidad de aplicar la redención de pena por el trabajo y/o educación del 7x1 en los sentenciados por los delitos de violación sexual de menores de edad

ESQUEMA DE TESIS

CARATULA

Dedicatoria	2
Agradecimiento	3
Presentación	4

Índice

RESUMEN	7
----------------	---

ABSTRACT	8
-----------------	---

1. INTRODUCCIÓN	9
------------------------	---

1.1.PROBLEMA DE INVESTIGACION	11
--------------------------------------	----

1.1.1. Realidad problemática	11
------------------------------	----

1.1.2. Formulación del problema	12
---------------------------------	----

1.1.3. Justificación	13
----------------------	----

1.1.4. Antecedentes	14
---------------------	----

1.1.5. Objetivos	
------------------	--

1.1.5.1 General	15
-----------------	----

1.1.5.2 Especifico	15
--------------------	----

1.2.MARCO REFERENCIAL	
------------------------------	--

1.2.1. Marco histórico	16
------------------------	----

1.2.2. Marco teórico	24
----------------------	----

1.2.3. Marco conceptual	
-------------------------	--

2. MARCO METODOLOGICO	
------------------------------	--

2.1 Hipótesis	34
---------------	----

2.2. Variables	34
----------------	----

2.2.1. Definición Conceptual	35
------------------------------	----

2.2.2 Definición Operacional	36
------------------------------	----

2.3 Metodología	
-----------------	--

2.3.1 Tipos de estudio	40
------------------------	----

2.3.2. Diseño	40
---------------	----

2.4. Población y muestra	40
--------------------------	----

2.5. Método de investigación	40
------------------------------	----

2.6. Técnicas e instrumentos de recolección de datos	41
------------------------------------------------------	----

2.7. Métodos de análisis de datos	41
3. RESULTADOS	42
4. DISCUSIÓN	70
5. CONCLUSIONES	70
6. SUGERENCIAS	70
7. REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS	72
8. ANEXOS	76

RESUMEN

El sistema penitenciario es, sin lugar a dudas, uno de los sectores más difíciles de administrar, y ello porque involucra un componente humano el cual es sumamente complejo e inestable. Las demandas de seguridad convierten a todo este sistema en el centro de constantes críticas.

Uno de los problemas mas alarmantes y peligrosos es la sobrepoblación carcelaria, pero contrariamente se demanda restringir cada vez más los beneficios penitenciarios ya que es percibida como una debilidad del sistema penitenciario.

Los beneficios penitenciarios estimulan la readaptación social del interno, permite la reinserción paulatina de las personas condenadas a penas privativas de la libertad. Estos se fundamentan en el principio de reeducaron y reinserción social.

Dentro de los establecimientos penitenciarios se manifiestan también constantes violaciones a los derechos fundamentales de los internos, estas vulneraciones se deben a la deficiente actividad desempeñada por el Instituto Nacional Penitenciario, así como por la mala calidad de los servicios brindados que es producto de la crisis que atraviesa el sistema penitenciario.

ABSTRACT

The prison system is, without doubt, one of the most difficult areas to manage, and that it involves a human component which is extremely complex and unstable. The security demands make this whole system in the center of constant criticism.

One of the most alarming and dangerous problems is overcrowding but contrary is demanded increasingly restrict prison privileges because it is perceived as a weakness of the prison system.

The benefits stimulate social rehabilitation prison inmate, allows gradual reintegration of the persons sentenced to deprivation of liberty. These are based on the principle of re-educated and social reintegration.

Within prisons also manifest constant violations of the fundamental rights of the inmates , these violations are due to deficient activity carried out by the National Penitentiary Institute and the poor quality of services provided that is the product of the crisis through the prison system.